
 

Migration Estimates / Estimations de la migration  

Abstract : 

These data are released annually from a modelled databank which monitors and tracks the 
movements of people to Canada and within Canada. Data are derived from the comparison of two 
consecutive years of tax files. Preliminary data on international migration and final data on internal 
migration are normally available 15 to 18 months after the tax filing deadline. Final international data 
are usually available six months later. The available data are estimates of migration flows between 
census divisions or census metropolitan areas by gender and broad age groups. Information may be 
requested by province of origin/destination, by age group, by type of migration (interprovincial, 
intraprovincial and international) and gender, and for major flows by census division of 
origin/destination, or by census metropolitan area/non-census metropolitan area of origin/destination.  

Résumé : 

Ces données sont publiées chaque année d'une banque de données modélisée qui permet de 
surveiller et de retracer les déplacements des personnes vers le Canada et à l'intérieur du pays. Les 
données sont tirées d'une comparaison des fichiers d'impôt de deux années consécutives. Les 
données provisoires sur la migration internationale et des données finales sur la migration à l'intérieur 
du pays sont généralement offertes de 15 à 18 mois après la date limite de soumission des 
déclarations de revenus. Les données finales sur la migration internationale sont généralement 
offertes six mois plus tard. Ces données représentent des estimations des flux migratoires entre les 
divisions de recensement (DR) ou les régions métropolitaines de recensement (RMR) selon le sexe et 
de vastes groupes d'âge. Les renseignements sont offerts selon la province d'origine et de destination, 
le groupe d'âge, le type de migration (interprovinciale, infraprovinciale ou internationale) et le sexe, 
ainsi que par principaux flux migratoires selon la division de recensement d'origine et de destination 
ou par région métropolitaine de recensement ou région non métropolitaine de recensement d'origine 
et de destination. Les données sont offertes à partir de 1985.  

 

 

Données régionales et administratives / Small Area and Administrative Data  (édition 2004-2005 edition) 

 
 


	Migration Estimates / Estimations de la migration 
	Données régionales et administratives / Small Area and Administrative Data  (édition 2004-2005 edition)

